

Ayuda al Perú

08.07.2020 **La Arquidiócesis de Friburgo apoya al Partner – país Perú en la crisis de la corona**

Friburgo La Arquidiócesis de Friburgo está apoyando al país socio Perú en la crisis de la corona con una recaudación de fondos. Independientemente de si se encuentra en los barrios marginales de Lima, en las regiones rurales o en la región amazónica, el número de personas infectadas aumenta muy rápidamente: actualmente hay más de 300,000 casos confirmados y se agregan casi 4,000 nuevos casos cada día. Para ayudar al pueblo de Perú en este momento difícil, el Arzobispo Stephan Burger envió una carta de donación pidiendo apoyo: “Para la población peruana, las restricciones y condiciones, el cierre de las fronteras y los toques de queda tienen consecuencias catastróficas. Las mismas personas que ya estaban amenazadas en su existencia al margen de la sociedad están luchando por sobrevivir. Además de la frágil atención médica, el virus también aumenta la desigualdad social en el país”, dice el arzobispo Burger. “Siete de cada diez personas trabajan sin contrato de trabajo. Solo tienen el dinero que ganan para ellos y sus familias en un día. Los que no pueden trabajar están muriendo de hambre. El virus se propaga extremadamente rápido en los barrios bajos, donde ni las distancias mínimas ni las estrictas medidas de higiene se pueden cumplir debido a la falta de agua”.

Junto con los grupos e iniciativas de la Partnerschaft Freiburg-Perú dentro de la arquidiócesis y con Caritas Alemania, estas personas deberían recibir apoyo. Hay una falta de productos de higiene que se necesitan con urgencia, como máscaras nasales, desinfectantes, guantes y jabón en el lugar. Pero los alimentos básicos como el arroz y los frijoles también son escasos, y los medicamentos son muy caros y de difícil acceso. Las donaciones se utilizarán principalmente para comprar pactos de higiene y alimentación, así como medicamentos para aliviar la necesidad. Existe una asociación entre la Arquidiócesis de Friburgo y la Iglesia Católica en Perú desde 1986. Esto cobra vida en más de 100 Partnerschaft entre parroquias de la arquidiócesis y la congregación en Perú. Caritas Alemania coordina la asignación de fondos para la Arquidiócesis con las Caritas diocesanas. Esto asegura que lo que realmente se necesita llegue al sitio.



Foto de Michel Malqui, Huari